

pour le Villageois



De son côté Joëlle Roy a présenté son spectacle virtuel à l'occasion de la Fête de la famille le 15 février dernier. Les résidents du Villageois ont eu droit à plusieurs grands classiques de la chanson française et anglaise.



Joëlle Roy a offert un spectacle de Noël au Villageois de Lafontaine le 17 décembre dernier. Plusieurs résidents en ont grandement profité surtout qu'en même temps le Premier Ministre de l'Ontario, M. Ford annonçait les nouvelles restrictions.

Spectacles virtuels «sur mesure»